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マーケティング・コミュニケーション・総務委員会

　例会報告

　理事会報告
第四回定例理事会  2020年12⽉8⽇（⽕曜⽇）Zoom開催   出席率 71.4%
 返信理事（敬称略）⼭﨑 松本 ⼤島 吉原 ⾕垣 和氣 団 堀⼝ ⼩⽐賀 吉⽥  以上10名 以上9名
 ⽋席理事（敬称略）松村 清⽔ 樫⽊ 藤井
 審議事項 １．クラブ内規について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
          クラブ例会承認後改定とする
      2. 12⽉第⼆例会開催について  ・・・・・・・・・・・・・・・承認
          ウェブ会議で開催する
      3. 新規アクティビティ メガネリサイクルについて・・・・・・承認
          担当委員会で調査研究する 今後のアクティビティの柱になるように 
 報告事項 １．2020年11⽉会計報告
      2. 事務局年末年始休暇について
          12/26から在宅勤務体制として、1⽉11⽇までは年末年始休暇とあわせて
          在宅勤務とする
      

前回Ｌ松村よりパトンが渡されました

栗⼭ 慎⼀

第1252回例会 1⽉  7⽇（⽊） Zoom例会予定
第1253回例会 1⽉21⽇（⽊）   未定   後⽇事務局より案内                  
                

予定はありません

第1249回例会 2020年11⽉19⽇
 神⼾ポートピアホテル
◆通常例会 出席率 90%  18名出席
 TTタイム 下副⽥ガバナースピーチ
   来賓 下副⽥ガバナー 今⽵幹事 吉岡会計
    💰 ドネーション 28,000円 
    💸 ファイン     3,000円

第1250回例会 2020年12⽉3⽇
  コロナ再拡⼤のため中⽌

１２⽉１５⽇（⽕曜⽇）  
  緊急献⾎アクティビティを実施
  しました。ご協⼒をいただきまし
  たみなさん、ありがとうございま
  した。

   
  

お互いに助け合い、人をおもいやる優しい心を忘れない

第52期会長テーマ	
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目指そう！　皆出席100%

「播州の秋祭り」

12⽉度定例理事会 書⾯開催

次回はＬ清⽔の予定です お楽しみに♫

2020〜2021年度

次回理事会 1⽉12⽇（⽕曜⽇）

第52期会⻑ ⼭﨑 努
	

今期新会員

ガバナーのお誕⽣⽇を祝いました

播州地⽅には秋に祭礼を催すところが多く、10⽉になると⼀気に各地で祭りムードが盛り上
がります。サンテレビで『播州の秋祭りシリーズ』が放送されているのもご存じではないで
しょうか(例年であれば)。昔は10⽉14⽇から15⽇にかけて⾏われる神社が多かったのですが、
⼈⼝の都市部流出と各地区の農業従事者の減少により、現代では体育の⽇を絡めた3連休の⼟・
⽇にシフトする神社が多くなりました。それでも、みなさんご存じの“灘のけんかまつり”など
はその伝統を今も受け継いでおり、当該地区の⽣粋の⽒⼦達は「正⽉よりも⼤事な秋祭り」と
いう意識が植え付けられています。祭礼⽇が平⽇である場合、⼩・中学校は（当然ながら）
休みとなり、神輿屋台の担ぎ⼿(練り⼦)などは会社を休みます。⽒⼦の中には私のように勤務
先が阪神地区の⼈もいるので、彼らの勤め先の殆どが「祭りで仕事を休むことに理解が得られ
ない」と嘆いています。
祭りの⾒どころは⼤きく⼆つあると思います。ひとつは、神輿屋台に乗っている４⼈の太⿎打
ちのリズムに合わせて、練り⼦達がその重さに表情を歪めながらも上⼿に担ぐ(練る)さま、そ
してその神輿屋台そのものの美しさです。重厚な漆屋根に、細部までこだわった彫刻、伊達綱
の豪華さ、幕の刺繍も各町のこだわりの図柄を⽤い、各地区の“宝”である神輿の絢爛豪華さと
練り上⼿を競い合っています。
神輿屋台に近づくと、腹まで響き渡る太⿎の響きと、それを担ぐ益荒男たちの勢いに圧倒され
ながらも魅了されること間違いなし！いちど⾜を運んでみてはいかがでしょうか？

コロナ再拡⼤のため例会の開催は後⽇報告

ますらお	

皆さんこんばんは！神⼾みなとライオンズクラブ会⻑の⼭﨑です。
さて11⽉の第⼆例会、下副⽥地区ガバナーをお招きしてのガバナー訪問例会は皆様
のご協⼒により、成功裏に終わりました。ガバナーへのサプライズお誕⽣祝も⼤変
喜んで頂き、ここだけの話、ガバナーもライオンズクラブに⼊会して初めて涙した
と、おっしゃっておられたそうです。我々も久しぶりに⼀つに纏まった良い例会が
できたように思います。コロナが再び猛威をふるい残念ながら12⽉の例会では直接
皆様にお会いする事が出来なくなりましたが、今後は⼯夫を凝らしそんな中でも意
義のあるクラブ活動を展開して⾏きたいと思っております。あと半期ご協⼒、宜し
くお願い申し上げます。皆様良いお年をお迎え下さい！

ガバナーの目にも涙


